
令和元年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書                     

１日目【９／９（月）】 

順 

番 
氏 名 質問形式 質問項目 

１ 吉 金  隆 
（代表質問） 

一括方式 

１．選挙について 

２．観光について 

３．教育について 

４．松江市の展望について 

２ 野津 直嗣 
（代表質問） 

一括方式 

１．令和のまちづくり施策の推進について 

２．産業経済部所管の事業について 

３．観光振興部所管の事業について 

４．歴史まちづくり部所管の事業について 

５．大橋川治水事業部門所管の事業について 

６．環境保全部所管の事業について 

７．子育て部所管の事業について 

８．教育委員会の所管事業について 

９．ガス局の民営化について 

３ 川島 光雅 
（代表質問） 

一括方式 

１．市長の政治姿勢について 

２．日韓関係悪化問題の影響とインバウンドの受け入れについて 

３．ガス局の民営化問題について 

４．消費税増税への備えについて 

５．子供のスポーツ障害と予防について 

６．2029年島根国体に向けて体育館施設の改修・リニュー

アルについて 

７．行政に AI を活用し業務の軽減や事務処理の迅速化について 

４ 長谷川修二 
（代表質問） 

一括方式 

１．総合戦略について 

２．教室の ICT化について 

３．コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について 

４．少人数学級制度の見直しについて 

５．防災用井戸について 

６．松江市並びに市内企業の知的財産権の保護について 

５ 畑尾 幸生 
（代表質問） 

一括方式 

１．市長の政治姿勢について 

２．内部統制について 

３．旧市立病院跡地処分について 

４．包括外部監査の結果を受けて 

５．指定管理者制度について 

６．旧ホテル宍道湖跡地利用について 

６ 橘  祥朗 
（代表質問） 

一括方式 

１．市長の政治姿勢を問う 

２．原発問題の現状について 

３．子どもの交通安全対策について 

４．中海地域の課題について 

５．大橋川改修事業について 

６．ヌートリア対策について 

７．閉鎖された施設の活用について 
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順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 三島 伸夫 
（個人質問） 

一問一答方式 

１．働き方改革について 

２．松江市の AI・RPA活用について 

３．交通政策について 

８ 河内 大輔 
（個人質問） 

一問一答方式 

１．松江市立学校での英語教育、小中学校での ICT機

器について 

２．幼児教育無償化について 

９ 太田  哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１．生活保護について 

２．生活困窮者自立支援制度について 

３．民生児童委員について 

４．まつえ市民活動センターについて 

５．防災士資格取得助成事業について 

10 吉儀 敬子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１．市ガス事業民営化について 

２．除草剤ラウンドアップの使用中止について 

３．東出雲公民館と複合施設建設について 

４．ごみ袋の消費税値上げ分転嫁について 

11 新井 昌禎 
（個人質問） 

一問一答方式 

１．スマートシティの実現に向けた取り組みについて 

２．目指すべき松江らしいまちづくりについて 

３．地域公共交通の活性化について 

12 田中  肇 
（個人質問） 

一問一答方式 

１．生活に困窮する市民への支援について 

２．少子化対策、子育て支援について 

３．松江城に関する市民の声について 

４．教育について 

５．選挙の投票率向上策について 

６．原子力発電について 
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３日目【９／１１（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

13 篠原  栄 
（個人質問） 

一問一答方式 

１．消費者問題について 

２．介護保険について 

３．マイナンバー制度について 

14 細木 明美 
（個人質問） 

一括方式 

１．松江市立女子高等学校の魅力化について 

２．女性が活躍できる松江市について 

３．地方創生、地域の魅力化について 

15 宅野 賢治 
（個人質問） 

一括方式 

１． 松江市「まち・ひと・しごと創生第 2次総合戦略」に

ついて 

２．介護保険制度見直しと介護職員労働雇用施策について 

３．障がい者難病患者の公共施設利用料減免の検討に

ついて 

４．民法改正による賃貸借契約のルール見直しの対応

について 

５．公用車の安心安全対策について 

16 田中 明子 
（個人質問） 

一括方式 

１．防災・危機管理訓練について 

２．児童虐待防止に向けた取り組みについて 

17 米田ときこ 
（個人質問） 

一括方式 

１．認知症を予防できるまちづくりの推進 

２．介護保険事業計画における高齢者の住まいの確保

は優先課題なのかの考え方について 

３．松江市人財育成基本方針による目指す職員像について 

18 貴谷 麻以 
（個人質問） 

一括方式 

１．子どもたち、家族に対する安全な食と食糧自給率

について 

２．ホーランエンヤの決算と寄付の使い道、また今後

について 

３．少子化における女性が住みやすい地域対策とは 

４．観光振興の情報について。潜戸周辺など、ジオパーク松

江ビジターセンターやジオパーク振興、島根半島は 

５．ごみ袋の今後の対応は 

６．田和山遺跡の保存について 


